

## SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE

### LES ÉLEVEURS AUX COULEURS DE LA MANCHE : LE DÉPARTEMENT HABILLE LES ÉLEVEURS MANCHOIS EN PARTANCE POUR PARIS



Quelques heures avant le lancement du salon international de l'agriculture, c'est le top départ pour les éleveurs et animaux manchois en direction de la plus grande ferme éphémère de France. Afin de marquer son engagement auprès des éleveurs du territoire, le Département les habille une nouvelle fois d'une veste à l'effigie du Département.

Cette année, 18 élevages manchois seront présents au salon. Ils emmèneront 8 bovins (8 vaches normandes pour 8 élevages) et 11 ovins (6 roussins de la Hague pour 5 élevages, 1 Avranchin pour 1 élevage, 4 Cotentin pour 4 élevages).

Au départ ce jeudi 20 février, 10 élevages bovins et 8 ovins ont reçu au GAEC des Sources à Ozeville des vestes des mains de Christèle Castelein, conseillère départementale du canton de Valognes. Plus globalement, tous les producteurs et éleveurs manchois présents au salon porteront une veste aux couleurs de la Manche. Le budget total de cette opération vestimentaire est de l'ordre de 10 000 €.



**L'objectif de l'opération ?  
Que les éleveurs manchois deviennent les  
ambassadeurs de leur territoire !**